



ほし組(5歳児)クラスだより



今月の園目標

感じよう 楽しもう 実りの秋

今月のねらい

- ・友達と楽しく活動する中で、共通の目的を見いだし工夫したり協力したりすることができる
- ・様々なことに興味・関心を持ち活動に取り入れる。

★子ども達の姿★

・先月は、ハロウィンがあり子ども達も廃材コーナーでオリジナルのかばん作りを楽しむ姿がありました。今までイメージしたことを表現することが難しく、箱と箱をくっつけるだけやただ廃材を切るだけの姿が多く見られていましたが夕暮れ保育での経験や日々の保育の中での製作活動を行うことで必要な物を自ら準備したり、友達とイメージを共有したりと表現する力や協力する力が少しずつ身に付き始めています。

また、様々な遊びに興味・関心を示す事が増え運動会に向けての国旗作りでは「初めてみた国だ」「この国いってみたいね」と国旗への興味も広がりつつある子ども達です。先月の子ども達の興味・関心を大切にしながら今月は散歩や消防フェスティバルを通して様々な仕事に興味を持ち、将来の夢や勤労感謝の日へと繋げて行きたいと思います。その中で子ども達がイメージしたことが表現できるようにプレゼント製作なども取り入れ進めていきたいと思います。



・5年生の教室にお招きを頂き交流会を行いました。優しく教えてくれるお兄ちゃんやリードしてくれるお姉ちゃんに憧れる様子が見られ「お兄ちゃんみたいになりたいな」「一緒にやると楽しいね」と関わる楽しさを感じた子ども達。この経験を次は年中児・年少児に年長児として関わることができるように異年齢児との活動や散歩を行いたいと思います。



お知らせ・お願ひ

- ・運動会練習が本格的に始まります。着替えを2~3着持たせてください。
- ・まだまだ日中は暑さがある為、必ず半袖の着替えの準備をお願いします。
- ・お昼寝の時間が短くなります。体調がすぐれない、夜家庭のほうですぐに寝てしまうなどの相談がありましたら気軽に担任までお声かけください。

～運動会に向けての取り組み～

先月の夕暮れ保育を経験する中で、協力する楽しさや友達を思いやる大切さを感じる子ども達の姿が見られました。その姿をそのままに日々の運動会練習に挑む子ども達！友達のことを考えバトンパスを丁寧に行う姿やほし組みんなで協力しメイポールに挑戦しています。

まだまだ失敗することも多いですが「絶対できるようになる」「友達が通りやすいようにしよう」と子ども達で考えながら運動会練習に取り組んでいますよ。

11月22日(土)の本番は子ども達の堂々とした姿や友だちと協力する姿にご注目ください。



○今月の食育○

先月に作ったシークワーサー果汁が完成しました。いつできるのか楽しみにしていた子ども達。水で割ってみんなで美味しく飲みました。子ども達と一緒に家庭でも作ってみてください。

材料:シークワーサー・氷砂糖

瓶に材料を交互に入れ砂糖が溶けたら完成です

